

Musikalischer Winterzauber in Christi Himmelfahrt

Es funkelt und glitzert, wenn die Schlittschuhläufer auf dem Eis ihre Pirouetten drehen und die Schlitten direkt durch den Pfarrsaal in Christi Himmelfahrt fahren.

Mit dem Schlittschuhläufer von Émile Waldteufel und Klassikern wie Tschaikowskis Nussknacker, der Schlittenfahrt von Leopold Mozart und dem Largo aus dem Winter von Vivaldis Vier Jahreszeiten startet das Symphonische Orchester Christi Himmelfahrt in's Jahr 2026.

Gut festhalten heißt es bei der Petersburger Schlittenfahrt und Leroy Andersens Sleigh Ride, denn die kommen rasant daher. Ruhiger geht es bei Drei Nüsse für Aschenbrödel und Humperdincks Ouvertüre zu Hänsel und Gretel zu. Und mit Let it Go aus dem Film die Eiskönigin wird auch für die Jazzfans etwas geboten.

Bei diesem vielfältigen Programm, das von Catharina Seidel und Gerhard Zeller zusammengestellt wurde und geleitet wird, ist sicher für alle etwas dabei.

Am Sonntag, 18.01.2026 ist es soweit. Los geht's um 17 Uhr im Pfarrsaal von Christi Himmelfahrt, Waldschulstr. 4. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

Weitere Infos finden Sie auf <http://s-o-c-h.de/#konzert>